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REQUERIMENTO Nº. 18/2010 
 
 

“Requerem ao senhor Prefeito Municipal que 

informe a esta Câmara: 1. Qual o valor da verba da 

Emenda Parlamentar de autoria do Deputado 

Federal João Paulo Tóffano, destinada a 

realização de obras na parte alta da Rua Pe. José 

Marins; 2. Se essa verba já foi disponibilizada; e 3. 

Se essas obras serão realmente paralisadas e 

quais os motivos que levaram a Administração 

Municipal a tomar essa medida.” 

 

 

 

SENHOR PRESIDENTE, 

 

 

 

 De acordo com o disposto nos artigos 169 e 170 e 

seus parágrafos únicos, do Regimento Interno da Câmara, REQUEREMOS à 

Mesa, depois de ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, requerendo-lhe que informe a esta Câmara: 

 1. Qual o valor da verba oriunda da Emenda 

Parlamentar de autoria do Deputado Federal João Paulo Tóffano, destinada a 

realização de obras na parte alta da Rua Pe. José Marins.  

 2. Se essa verba já foi disponibilizada. 

 3. Se essas obras serão realmente paralisadas e 

quais os motivos que levaram a Administração Municipal a tomar essa medida. 
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JUTIFICATIVA 

 

 De acordo com notícia veicula por jornal que aqui 

circula, o Prefeito Marcos Roberto Fernandes Correa informou que deverá 

interromper, por tempo indeterminado, as obras de duplicação da parte alta da 

Rua Pe. José Marins. 

 Como, salvo melhor juízo, os motivos que levarão o 

Executivo a tomar essa drástica medida não ficaram claros na nota jornalística, 

considerando que cabe privativamente à Câmara Municipal solicitar 

informações ao Prefeito sobre assuntos referentes à administração (Artigo 18, 

inciso IX), estamos apresentando esta propositura, que certamente receberá o 

aval dos demais companheiros vereadores. 

 Plenário “Dulvar Corrêa Barboza”, 18 de novembro de 

2010. 
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- Presidente - 
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